

Un total de 1.400 prestaciones se realizaron en el mega dispositivo de Salud en tu Barrio realizado en Quillota

Un total de 1.476 prestaciones se realizaron en el dispositivo "Salud en tu Barrio XL" realizado por el Departamento de Salud y la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Quillota.

La actividad se realizó entre el martes 28 y el viernes 31 de mayo, en el estadio municipal El Bajío de Quillota e incluyó prestaciones de salud propiamente tal, como atención de médico, vacunación contra influenza, odontología, además de otros servicios municipales, en beneficio de la comunidad.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Más de mil prestaciones

El alcalde de Quillota Oscar Calderón, quien visitó las instalaciones destacó el trabajo realizado y la positiva respuesta de la comunidad.

"Hoy día podemos dar cuenta que el concepto del municipio en tu barrio no sólo es una realidad necesaria, es una realidad querida por los vecinos y vecinas. La cantidad de personas que se han venido a atender, mil 100 personas hasta el jueves y de seguro lleguemos a 1.400 personas con la atención que estamos desarrollando. Le dijimos a la comunidad, nos tomamos de la mano para trabajar juntos y la comunidad respondió. El resultado es que es posible tener un operativo, con un alto estándar, con gran cantidad de servicios", indicó el alcalde Calderón.



La doctora Ximena Maldonado, médica del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez y coordinadora del programa Salud en tu Barrio, explicó que hubo una positiva respuesta de la comunidad, con una buena concurrencia de usuarios.

"La comunidad ha respondido perfectamente. Quiero destacar al equipo de salud, y también a Dideco y sus gestores territoriales de la unidad vecinal N^0 4 y la unidad vecinal N^0 10, porque ellos con su cercanía con la comunidad permitió una buena respuesta. Han sido días



Un total de 1.400 prestaciones se realizaron en el mega dispositivo de Salud en tu Barrio realizado en Quillota

intensos, con muchas prestaciones, donde prácticamente estamos igualando las cifras de prestaciones de todo un año, en un operativo de 3 días y medio", explicó la doctora Maldonado.

Tras 3 días y medio de trabajo en el dispositivo "Salud en tu Barrio XL" realizado en el sector de El Bajío, se efectuaron un total de 1.472 prestaciones.

Entre las cuales destacan 252 inoculaciones de vacuna influenza, 109 atenciones dentales entre adultos y niños, 61 atenciones médicas, 59 Exámenes Preventivos del Adulto (EMPA), entre otros servicios.

Testimonios

La actividad tuvo una positiva recepción por parte de los vecinos y vecinas que concurrieron al sector.

"Estupendo porque los consultorios están colapsados, no hay hora. Cuesta obtener una hora al oftalmólogo, así que es super bueno. Yo vine por atención oftalmológica y medicina general. Lo que no consigo en los consultorios lo conseguí acá, así que super", manifestó Betsabé Oliveros

"Excelente muy beneficioso para nosotros que somos de la tercera edad, ojalá no sea la primera y la última, que se sigan realizando cosas así, porque uno tiene que ir al consultorio, no hay hora, uno queda a la deriva, nosotros mayores de edad, es un poco, engorroso para nosotros, así que se sigan realizando", explicó Jaime Ibaceta.

En este dispositivo "Salud en tu Barrio" participaron además representantes del Concejo Consultivo de Salud, que apoyaron en la orientación de las personas.

En el caso de salud, participaron profesionales de los centros de salud Dr. Miguel Concha, Cardenal Raúl Silva Henríquez, Plaza Mayor, centro Ayütun, Emerger, con el apoyo de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), Oficina de Inclusión, Pueblos Originarios, Oficina Migrantes, Dideco, e incluso la presencia de funcionarios del Censo.





y tú, ¿qué opinas?